

Gelungene Einblicke in die Berufswelt

Während drei Tagen beschäftigten sich die Lernenden der 1. Sekundarklassen mit der Berufsfindung. Ein Einführungsreferat von Karin Zbinden (Berufsbildungsfachfrau Migros Luzern), ein Besuch bei der Berufsschule BBZ Willisau oder das Vorstellen des Beratungs- und Informationszentrums für Bildung (BIZ) durch Daniel Senn bildeten Schwerpunkte im interessant und abwechslungsreich gestalteten Programm.

Die Jugendlichen durften zudem die Berufswelt in der Praxis erkunden. Über 25 Betriebe (Willisau und Umgebung) boten den Schülerinnen und Schülern einen Einblick in den Berufsalltag. Ihre Eindrücke und die gesammelten Erfahrungen verarbeiteten die künftigen Berufsleute jeweils in kleinen PowerPointPräsentation.

Ergänzt wurde das Wochenprogramm mit einem Klimatag und einem Tag mit einem Sozialeinsatz.



Weitere Bilder: <https://photos.app.goo.gl/rhR8haBASKyYkasD6>